
 

病院問題特別委員会中間報告 

 

本委員会は、昨年３月開催の第４回定例会において中間報告を申し上げて以降今日まで、

15回にわたり委員会を開催し、中央病院の経営及び改革に関する件について、調査・審査

を行ってまいりました。 

この間、昨年６月開催の第５回定例会におきまして、大石伸雄議員、花岡ゆたか議員及

び山田ますと議員が委員を辞任され、新たに川村よしと議員、白井啓一議員及び和田とよ

じ議員を委員に迎えました。また、委員長には昨年度に引き続き田中正剛議員を、副委員

長には新たに白井啓一議員を互選しました。その後、８月30日付で木村嘉三郎議員が辞任

され、同日付で新たに今村岳司議員を委員に迎えました。 

以下、平成 24年度における本委員会の活動内容につきまして、主なテーマごとに御報

告申し上げます。なお、詳細な開催状況については資料１のとおりです。 

 

１．病院問題特別委員会の運営方針などについて 

  平成24年７月５日から平成24年９月14日までに開催した委員会では、今年度の病院

問題特別委員会の運営スケジュールや協議事項、当面の議論の目的などについて委員間

で協議、調整を行いました。これにより、今年度は閉会中も含め、年間を通じて能動的

に委員会を開催し、自由闊達で密度の高い議員間議論が行われることとなりました。 

  なお、当面の議論の目的については、「議会独自の視点で調査や意見交換をすることに

よって、現在市が策定している新病院基本計画が提示された際の判断基準や論点などを

各委員で整理しておく。」こととなりました。 

 

２．公立病院の役割（担うべき医療）について 

  平成24年８月６日から平成24年12月19日までに開催した委員会では、そもそも西

宮市として提供すべき医療とは何かについて、主として委員間で調査、意見交換などを

行いました。 

  なお、各会派の意見等は資料２のとおりです。 



 

３．西宮市新病院基本構想について 

  平成24年９月27日から平成24年12月19日までに開催した委員会では、平成24年

３月に策定された西宮市新病院基本構想について、委員間で論点項目の洗い出しを行い、

会派ごとに疑問点や意見などを整理しました。 

また、それらについて市当局から説明を聴取し、質疑、意見交換などを行いました。 

  なお、各会派の意見等は資料３のとおりです。 

 

４．新病院基本計画の中間報告について 

  平成25年１月24日に開催した委員会では、新病院基本計画の概要（中間報告）につ

いて市当局より報告を受け、質疑、意見交換を行いました。また、それまで病院問題特

別委員会において収斂された各会派の主な意見や質問に対して、市当局の考え方が示さ

れました。 

  平成25年２月13日に開催した委員会では、１月24日に開催した委員会で質疑が集中

した論点等について、再度市当局を交え、議員間で議論しました。 

 

５．議案審査について 

  平成24年12月19日に開催した委員会では、入院・外来収益や薬品費が減ったことな

どに伴う平成24年度西宮市立中央病院事業会計補正予算（第1号）など、２議案の審査

を行いました。 

平成25年３月13日に開催した委員会では、中央病院における看護師の安定的な確保

を目的とした西宮市立中央病院看護師修学資金貸与条例制定の件の審査を行いました。 

 

以上が本委員会の今日までの主な活動の概要であります。 

今後も中央病院の経営及び改革について、引き続き調査研究を進めてまいる所存であり

ますので、さらに閉会中の継続審査の議決を賜りたくお願い申し上げ、中間報告といたし

ます。 

 

以 上 


